

ANALIZAR Y DESCRIBIR EL ESPÍRITU EMPRENDEDOR EN EMPRESARIOS DEL MUNICIPIO DE ZACAPOAXTLA

Área de investigación: Administración de la micro, pequeña y mediana empresa

Nubia Cano Arellano

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
Sede Zacapoaxtla
México
paiper_nav@hotmail.com

Fabiola Ordoñez Arrieta

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
Sede Zacapoaxtla
México
fabiolaordonezarrieta@gmail.com

Arnoldo Félix Xocota

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla
Sede Zacapoaxtla
México
fexarnol@gmail.com

Octubre 3, 4 y 5 de 2018

Ciudad Universitaria | Ciudad de México



ANALIZAR Y DESCRIBIR EL ESPÍRITU EMPRENDEDOR EN EMPRESARIOS DEL MUNICIPIO DE ZACAPOAXTLA



Resumen

Los factores que impulsan la apertura de empresas son: el liderazgo, la confianza en uno mismo, la tenacidad, la autonomía, entre otros, valores que son parte del espíritu emprendedor. Por lo que, para lograr el éxito de las PyMes, los emprendedores deben desarrollar dichos valores, ya que en la actualidad el crecimiento y desarrollo económico del país, dependen de estas empresas. Por lo que el analizar y describir el espíritu emprendedor que estos tengan, resulta una variable importante para determinar el éxito del ejercicio del emprendimiento.

De esta manera en el presente trabajo de investigación, se medirá el espíritu emprendedor de empresarios del Municipio de Zacapoaxtla, a los cuales se les realizará una encuesta ya que el estudio que a continuación se presenta es descriptivo y se analizará la información obtenida mediante una herramienta de análisis cuantitativo, finalizando con recomendaciones para fortalecer el espíritu emprendedor.

Palabras clave: liderazgo, apertura, espíritu emprendedor, valores, emprendimiento

